

にじやすコンサートは大盛況！



にじやすコンサート

この写真をご覧ください。これは、今日の2時間目と3時間目の間の休み時間、通称「二時休（み）」に音楽室で開かれた、「**にじやすコンサート**」を聴きに来た子どもたちの様子です。決して狭くはない音楽室が、コンサートを聴きに来た子たちでいっぱいになってしまいました。

誰のコンサートかというと、6月の自主学習ウイークで「**音楽の自主学習に取り組んだ6年生女子4人組**」のコンサートです。曲目は「**千本桜**」。ピアノの連弾と鍵盤ハーモニカ、キーボードでの演奏はスピード感と勢いがあり、聴く者を魅了しました。演奏が終わると会場には万雷の拍手が沸き起こり、1年生はいつも遊んでくれているお姉さんのすごい演奏に心を奪われていました。同級生の演奏の様子を見に来た6年生も、仲間のかっこいい姿に刺激を受けていたようです。



今回が初めての**にじやすコンサート**でしたが、大成功と言っていいと思います。2学期はもっといろいろな学年の発表を聴けることでしょう。（うわさでは、すでに4年生が手を挙げているとか！）

今年度、本校は自主学習をはじめとする「**自ら動くこと**」を大事にしています。**にじやすコンサート**はそういう意味で大きな大きな一歩でした。これからがますます楽しみです。